

3. Leistungsvergleich im Frühjahr 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen SC Gröbenzell

Am 02.03.24 bestritt die A-Jugend der SG Röhrmoos spätnachmittags das letzte Testspiel vor der Punktrunde beim SC Gröbenzell. Nach anfänglichem, zaghaftem Abtasten ergriffen unsere Jungs die Initiative und suchten spielerisch nach Gelegenheiten, um schon zeitig den Führungstreffer zu markieren. Zielstrebig gegen den Ball agierend hatte Jakob B., noch in der Startphase, Tor Nr. 1 auf dem Fuß, verzog aber aus kurzer Entfernung leicht überhastet. Endgültig belohnt wurde die bis hier hin überzeugende Darbietung, als Lukas nach Benedikts Flugball eine verwirrende Szene im Torraum mit einem trockenen Abschluss zum 0 – 1 auflöste. Jakob B. legte unmittelbar darauf nach, diesmal prüfte Philip zunächst den Tormann Gröbenzells mit einem Standard, der „Linienbeauftragte“ ließ die Kugel nur mittig abklatschen, was eben Jakob B. mit dem zweiten Treffer für unser Team reaktionsschnell bestrafte. Der Gastgeber jedoch hatte für diese Entwicklung die passende Antwort parat und verkürzte aus der Distanz auf 1 – 2. Insgesamt beständig tonangebend, schlichen sich bei Röhrmoos jetzt viele Leichtsinnsfehler im Aufbau ein, befeuert durch diese plötzliche Fehlerquote agierte Gröbenzell nun zwingender und konnte sogar, nach Benedikt`s Fauxpass in der Vorwärtsbewegung, überraschend einen 2 – 2 Halbzeitstand im letzten Drittel der Spielzeit erwirken. Trotz des späten Rückschlages begann die SG auch in der zweiten Hälfte schwungvoll, Lukas tauchte kurz nach Wiederbeginn völlig blank vor Gröbenzells Keeper auf, welcher aber in dieser Situation artistisch zur Ecke klären konnte. Bis zur 73. Minute ergab sich danach ein wilder Kick zwischen den Strafräumen, bevor ein langer Ball Gröbenzells alle Reihen unserer Mannschaft überspielte und die Sturmkraft der Hausherren mit diesem Assist die Partie nach dem 3 – 2 vollständig drehte. Dennoch blieben die guten Ansätze unseres Kaders weiter präsent, obwohl der finale Pass in die Spitze sich zunächst im ineffektiven Vakuum verlor. Mit Wut im Bauch donnerte Lukas in der 85ten brachial auf den Kasten, den sich auftuenden

Nachschuss hämmerte erst Timon übermotiviert in den Gröbenzeller Nachthimmel, wonach wieder Lukas in der darauffolgenden Szene seine Einzelaktion an das Außennetz des Gegners setzte. Mehr Zielwasser hatte Jakob L. inne, dessen abgefälschte Bogenlampe von der 16er-Kante aus, wurde glücklich mit dem 3 – 3 in den Spielberichtsbogen eingetragen. Doch damit nicht genug! Schon in der Nachspielzeit angekommen, tankte sich erneut der bestens aufgelegte Lukas in den Strafraum und fixierte mit einem glasklaren Willenstreffer den **endgültigen 3 – 4 Spielstand** in diesem spannungsgeladenen Leistungsvergleich. Schon zum zweiten Male in Folge ließen Moral, Einsatzbereitschaft und Teamspirit keine Wünsche offen, streichen die Jungs zusätzlich die zum Teil unerklärlichen Power-Napping-Phasen in den Begegnungen aus dem Portfolio, darf man sich entspannt auf den bevorstehenden Ligarundenstart freuen. Ich von meiner Seite wünsche hierbei nur allen erdenklichen Erfolg, macht weiter so und zeigt dem SC Grüne Heide nächsten Samstag daheim unmissverständlich, wer Herr im Hause ist!!!

Kader:

Jakob L., Joshua, Benedikt, Jakob B., Quirin, Sebastian H., Philip, Sebastian Z., Samuel, Lukas, Maxi, Kilian G., Timon